



「ふたば」

令和2年 8月28日号

「夢がつながる 学びのエリア」

板橋五小・板橋十小・板橋二中

目の前の困難を乗り越え、充実の2学期へ！

校長 大沼 文雄

1学期最終日、7月31日発行の「ふたば」に『新たなチャレンジが出来る2学期へと向かっていきたい』と記しました。例年とは違う3週間という短い夏休み期間を生徒の皆さんはどのように過ごしたのでしょうか？ ご家庭では保護者の皆様の目にはお子様の様子はどのように映っていたのでしょうか？ 夏休み中、部活動に参加している生徒の表情からは思い切り活動に取り組むことができる「喜び」を感じ、学習に関する質問などをするために来校する生徒の目からは、自分の力を伸ばそうとする「強い意欲」を感じました。私の目に映るそうした生徒の姿から、「板橋二中の生徒は、2学期もより一層充実した学校生活を送ってくれるはずだ！」と強い期待感が沸き上がってきました。

8月25日には、「24日間」の短い夏休みを終えた生徒を迎え、2学期始業式を行いました。1学期同様、全校生徒を一堂に集めての集会形式ではなく、校内放送を用いました。私からは、「健康と安全を最優先した学校生活の新しい様式」の徹底を継続すること、そして、「応援される人」について話しました。当日配布予定だった「8学年だより」に掲載されていた内容を引用してもらい、水泳の「池江 璃花子 選手」のエピソードを交えて、「目の前の困難に負けることなく、未来を自分の手で切り拓いていてもらいたい」、「周りの評価を気にすることなく、自分にできること・やらなければならないことに真摯に向き合い、目標に向かって努力し続けることを大切にしてもらいたい。そうした行動をとっていくことで、自然と周りから応援される人間になっていくはずです。」と話しました。

また、現在抱えている「不安や心配事」があれば、「遠慮なく先生たちを頼ってください」ということも伝えました。本校では、希望者への教育相談活動に力を入れ、毎月生徒に呼びかけを行い、生徒の「不安や心配事」を和らげ、取り除くための教育相談を実施しています。相談に来る生徒は多くありませんが、生徒の「安全・安心」に結び付くように今後も継続していきます。ご家庭でお子様の様子に何か変化が見受けられ、ご心配がある場合には遠慮なく学校までご相談ください。

引き続き、生徒の健康と安全を第一に、ご家族や教職員の健康と安全を大切にする学校の取組に、ご理解とご協力をどうぞ宜しくお願いいたします。

学校の様子

8月24日(月)

第3回コミュニティスクール委員会開催

今年度初めて委員の皆様と顔を合わせての開催となりました。過去2回は紙面開催でしたので、久しぶりに委員の皆様のご熱心なご意見を伺うことができました。コロナ禍による学校の対応にはご理解と支持をしていただき、生徒の健康面を考慮した校則の見直し(標準服の検討等)には、熱の入ったご意見をいただきました。常に、学校や生徒を大切に考えてくださる委員の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。



8月25日(火)

2学期始業式

24日間の短い夏休みを終え、2学期をスタートしました。1学期終業式と同様に放送を用いて行いました。生徒には、「自分にできること・やらなければならないことに真摯に向き合い、目標に向かって努力すること」「目の前の困難に負けることなく、未来を自分の手で切り拓くこと」を継続して、新たなことにチャレンジしてもらいたいと考えています。



8月26日(水)

各学年の様子

写真は左から9・8・7年生の様子です。9年生からは希望進路実現に向けての意欲、8年生からは学校の中心的存在となる自覚、7年生からは中学生としての意識の高まりを感じています。制限の多い学校生活が続きますが、今学期のさらなる成長に期待しています。



2学期「学校生活の様式」について

1. 「分散時差登校」の継続

現在の新型コロナウイルス感染症の現状を踏まえ、板橋二中では2学期以降も引き続き「分散時差登校」により、生徒の健康観察を丁寧かつ確実に実施していきます。各学年の登校時刻につきましては、学年だより等でご確認ください。

2. 授業1単位時間「45分間」

「分散時差登校」による健康観察時間の確保と「朝学習・朝読書」時間を確実に確保するため、授業1単位時間は2学期以降も「45分間」で実施していきます。

3. 教育活動上 健康管理面での留意点（「板橋区立幼小中感染症予防ガイドライン」より）

- ・集会について：生徒の密集を避けできるだけ間隔を開け、換気を充分に行い、短時間で実施する。
- ・授業中、生徒と教員は常時マスク着用を基本とする。ただし、熱中症等への配慮は充分に行い、状況に応じてマスクを外すようにする。
- ・授業中、手の届く近距離でお互い向かい合う形でのグループ学習は、「15分以内」とする。
- ・学年や学級を超えた活動（委員会活動・少人数授業等）や特別教室を使用する活動では、感染防止に十分努め、生徒には活動前後の「手洗い・うがい」を徹底する。
→ 2学期(8月31日)から数学科では「習熟度別少人数授業」を実施します。
- ・音楽科の狭い空間や密閉状態での「歌唱」及び家庭科の「調理実習」は年間指導計画の後半(10月以降予定)に実施予定。
- ・給食時は生徒が対面して会食する形態は避け、会話は控えさせる。
- ・清掃は、換気の良い状態を保ち、マスクをした上で掃き掃除のみ行う。
- ・土曜授業では、現在の東京都及び板橋区内の新型コロナウイルス感染状況を考慮し、当面の間、公開は行いません。何卒、ご理解のほど宜しくお願いいたします（公開を行う場合には、改めてご連絡差し上げます）。

今後の主な予定

9月 1日(火) 避難訓練	21日(月) 敬老の日
5日(土) 土曜授業(公開はありません)	22日(火) 秋分の日
11日(金) 専門・中央委員会	23日(水) 第2期学力向上週間(始～10/6)
14日(月) 生徒会朝礼	24日(木) 脊柱側弯検診(1年・該当者)
16日(水) 安全指導・安全点検	10月 1日(木) 都民の日(今年度は授業があります)
17日(木) 学校公開(中止いたします)	2日(金) 専門・中央委員会
小学生部活動体験(中止いたします)	3日(土) 土曜授業(公開について後日ご連絡)
19日(土) 土曜授業プラン(公開はありません)	10月 5日(月)・6日(火) 定期考査Ⅱ
令和3年度新入生保護者説明会	5日(月) 国語・英語・社会
(開催を中止いたします)	6日(火) 理科・数学

*上記は現時点での予定。今後、変更等が生じた場合は、改めてご連絡いたします。

保護者の皆様

2学期が始まりました。1学期に続き、生徒の健康管理・安全な学校生活に力を入れて取り組んで参ります。学校の公開を当面は中止いたします。今後も引き続き、どうぞ宜しくお願いいたします。

令和3年度新入生保護者の皆様

9月19日(土)に予定している「令和3年度新入生保護者説明会」につきまして、開催を中止いたします。説明内容や資料につきましては、学校ホームページに掲載いたします。詳細は、学びのエリアの小学校につきましては、小学校を通じてご連絡いたします。併せて、学校ホームページにも掲載いたしますので、ご確認を宜しくお願いいたします。